

Hier finden Sie in der Regel am Mittwoch und am Samstag einen Überblick über interessante Videobeiträge aus anderen Medien und Veröffentlichungen. Wenn Sie auf "weiterlesen" klicken, öffnet sich das Angebot und Sie können sich aussuchen, was Sie anschauen wollen. Die Videohinweise sind auch auf unserer YouTube-Seite [als spezielle Playlist](#) verfügbar. Auch für die Rubrik „Musik trifft Politik“ gibt es [eine eigene Playlist](#) (CG: Christian Goldbrunner)

Hier die Übersicht; Sie können mit einem Klick aufrufen, was Sie interessiert:

1. [Oskar Lafontaine: Stopp Air Base Ramstein Friedenswoche 2023](#)
2. [2023 Prof. Dr. Sabine Schiffer / Medien und Krieg / Propaganda machen immer die Anderen / Erlangen](#)
3. [Corona + Krieg = Gleichschaltung? - Moats Auf Deutsch - Episode 6 - mit Dr. Diether Dehm](#)
4. [Wagner-Putsch](#)
5. [Film mit Eugen Drewermann: Homo Deus - Homo Mors, VOLLSTÄNDIG! Mit Jochen Kirchhoff, Ronald Steckel.](#)
6. [Die Letzte Generation von innen \(Interview Nimmerfroh\)](#)
7. [Schluss mit der Einmischung in Bosnien-Herzegowina! • Bundestagsrede von Žaklin Nastić MdB, 16.06.23](#)
8. [International - Neutralität, was sonst? \[240\]](#)
9. [It's Another Iraq! The EU = Vassal of US Empire & NATO Pawn | Clare Daly | Monthly Daly March 2023](#)
10. [Erstmals AfD in einem Landrat - Der Wochenstartkommentar](#)
11. [Russische Lyrik im Spiegel der Zeit](#)
12. [#friedensnoten 40 - What's goin' on - Marvin Gaye - präsentiert von Kayvan Soufi Siavash](#)
13. [Am Set: 4. Solidaritätskonzert für Julian Assange - Das Konzert](#)
14. [Kabarett, \(Real-\)Satire, Comedy und Co.](#)

Vorbemerkung: Wir kommentieren, wenn wir das für nötig halten. Selbstverständlich bedeutet die Aufnahme in unsere Übersicht nicht in jedem Fall, dass wir mit allen Aussagen der jeweiligen Beiträge einverstanden sind. Verantwortlich für die Richtigkeit der zitierten Aussagen sind die jeweiligen Quellen und nicht die NachDenkSeiten. Sie können uns bei der Zusammenstellung der Videohinweise unterstützen, indem Sie interessante Fundstücke an die Adresse videohinweise@nachdenkseiten.de schicken. Wenn Sie diese Übersicht für hilfreich halten, dann weisen Sie doch bitte Ihre Bekannten auf diese Möglichkeit der schnellen Information hin.

1. **Oskar Lafontaine: Stopp Air Base Ramstein Friedenswoche 2023**

Am 24.6.23 sprach Oskar Lafontaine auf der Abschlusskundgebung der Stopp Air Base Ramstein Kampagne.

#StoppRamstein #lafontaine #friedensbewegung

[Website der Ramstein Kampagne](#)

Quelle: [proFakt, 28.06.2023](#)

Lesen Sie auch auf den NachDenkSeiten von Oskar Lafontaine [“Ausweg aus der Hölle”](#)

Anmerkung CG: Das Rede-Manuskript von Prof. Dr. Sabine Schiffer

“Medienverantwortung in Krieg und Krise” [ist hier zu finden.](#)

“Unproviziert”? - Rede von Ekkehard Sieker bei “Stopp Ramstein” 2023

Am 24.06.2023 sprach Ekkehard Sieker auf der “Stopp Ramstein”-Demo, die ein Ende des über Ramstein aus geführten Drohnenkrieges sowie eine Schließung der US-Airbase fordert.

Ekkehard Sieker ist Journalist. Er arbeitete u.a. für die Satire-Sendung “Die Anstalt” (bis Ende 2020) sowie für diverse Polit-Magazine (Monitor, Plus-Minus).

Zum offiziellen Narrativ westlicher Politiker und Medien gehört es, den Angriffskrieg Russlands auf die Ukraine als “unproviziert” zu bezeichnen und seinen Beginn auf den 24.02.2022 zu datieren. Z.B. die EU am 28.02.2022: “EU Statement regarding Russia’s unprovoked and unjustified military aggression against Ukraine” [\[LINK\]](#) Ekkehard Sieker unterzieht in seiner Rede diese Behauptungen einem Faktencheck.

1:35 Verteidigungs-Ministerium: „Ukraine defense contact group“ 2:00 Ramstein-Format 2:30 Medien 2:45 Hat der Krieg am 24.02.2022 unproviziert begonnen? 4:00 Habeck-Aussage: keine Angst vor drittem Weltkrieg 4:50 Krieg hat mit Euro-Maidan-Putsch begonnen – UN-Schätzungen der Opfer des seit 2014 andauernden Krieges in der Ost-Ukraine 6:30 Versprechen an Russland: keine NATO-Osterweiterung – doch schon 1991: Zusammenarbeit von NATO und Ukraine 7:55 13. Juni 2002: ABM-Vertrag durch USA gekündigt. 2013/2014 Euro-Maidan-Putsch: Sturz und Austausch eines demokratisch gewählten Präsidenten 9:10 Gemeinsame Manöver mit der Ukraine, “NATO-Interoperabilität” 9:20 Merkel-Aussage über Minsker Abkommen: diente nur dazu, der Ukraine Zeit zur Aufrüstung zu verschaffen 10:00 1. Februar 2019: INF-Vertrag zurückgezogen 10:30 2019: Poroschenko unterzeichnet Verfassungsänderung, Mitgliedschaft in NATO und EU werden als Staatsziele der Ukraine festgeschrieben 11:00 Studie der RAND-Corporation: “Overextending and Unbalancing Russia” [\[LINK\]](#) Dort heißt es auf Seite 3: “Providing lethal aid to Ukraine would exploit Russia’s greatest point of external vulnerability. But any increase in U.S. military arms and

advice to Ukraine would need to be carefully calibrated to increase the costs to Russia of sustaining its existing commitment without provoking a much wider conflict in which Russia, by reason of proximity, would have significant advantages." 12:10 Oleksiy Arestovych 2019 [\[LINK\]](#) "So, on balance, which is better?" "Of course, a big war with Russia and joining NATO on the basis of a victory over Russia" 13:00 so viel dazu, „wir haben davon nichts gewusst, es kam überraschend“ 13:30 Januar 2022: CIA bildet Ukrainische Paramilitärs aus 14:00 Anfang 2022: RT-Deutsch abgeschafft, aus Deutschland verbannt 15:15 Westliche Erzählung: "der irrationale Diktator will imperiale Träume durchsetzen" 18:30 "dass Hass ist ein Gefühl ist, das in eine Sackgasse führt, Hass hat keine Zukunft, es ist kontraproduktiv" 18:45 Baerbock: „fighting a war with Russia“ Nord Stream??? 21:20 Deutschland raus aus der NATO 21:50 Freiheit für Julian Assange 23:00 "Demokratie" mit Inhalten füllen, auch die Wirtschaft demokratisieren

[Weiterdenken-Marburg Website](#)

Quelle: [Weiterdenken-Marburg WDMR, 27.06.2023](#)

Thousands Demonstrate in Ramstein Protesting against US Military Hegemony

Thousands have gathered in southwestern German town Ramstein to protest against U.S. military hegemony and [demanded the U.S. military to withdraw from Germany](#).

Quelle: [CCTV Video News Agency, 25.06.2023](#)

2. 2023 Prof. Dr. Sabine Schiffer / Medien und Krieg / Propaganda machen immer die Anderen / Erlangen

Medien und Krieg - Propaganda machen immer die anderen

[Website friedenerlangen.de](#)

Zu diesem Thema referierte Dr. Sabine Schiffer am Donnerstag, 15. Juni 2023 ...

Veranstalter waren neben dem das Erlanger Bündnis für den Frieden (EBF), die Deutsche Friedensgesellschaft/ Vereinigte Kriegsdienstgegner*innen (DFG-VK) und die Studierendengruppe der Gewerkschaft Erziehung und Wissenschaft (GEW)

Mit Dr. Sabine Schiffer hat das EBF eine Fachfrau zu Gast. Sie ist in der Ausbildung von Journalist*innen tätig. Sie hat eine Vielzahl von Beiträgen und Büchern zum Thema Medienanalyse veröffentlicht. Einige Erlanger kennen sie aus ihrer Tätigkeit in dem von ihr gegründeten Institut für Medienverantwortung, das bis vor einigen Jahren den Sitz noch in Erlangen hatte.

„Das Erste was im Krieg stirbt, ist die Wahrheit“, diese Erkenntnis hat auch vor dem

Hintergrund der aktuellen Kriege Nichts an Bedeutung verloren. Dabei geht es auch um das Thema ausgewogene und unabhängige Berichterstattung. Angesichts der inzwischen üblichen Praxis der sog. „eingebetteten“ Berichterstattungen verschwimmt der Unterschied zur Kriegsberichterstattung durch die kriegführenden Armeen bzw. Regierungen.

Wie sich dies aktuell darstellt und wie die aktuelle Entwicklung ist, wird Dr. Schiffer in ihrem Vortrag erläutern. Die Veranstaltung sowie die anschließende Diskussion wurde von Lukas Eitel moderiert.

55 - 60 Menschen besuchten die Veranstaltung.

Quelle: [DFG-VK Nordbayern, 23.06.2023](#)

3. **Corona + Krieg = Gleichschaltung? - Moats Auf Deutsch - Episode 6 - mit Dr. Diether Dehm**

Daniele Ganser muss für jeden öffentlichen Auftritt streiten. Ulrike Guérot für die Freiheit der Wissenschaft und gegen ihr Berufsverbot. Michael Ballweg musste aus dem Knast frei gekämpft werden. Jens Bergers NachDenkSeiten haben die Gemeinnützigkeit entzogen bekommen. Aber das Grundgesetz verspricht: eine Zensur findet nicht statt (Art. 5). Mit den oben genannten Gästen spricht Dr Diether Dehm am Sonntag um 17:00 Uhr und stellt die Frage: „Corona und Krieg: ist die Gleichschaltung auf dem Vormarsch?“

Quelle: [Diether Dehm, 25.06.2023](#)

Anmerkung CG: Das Gespräch mit Jens Berger [beginnt ab 1:07:40](#).

Lesen Sie auch auf den NachDenkSeiten von Jens Berger [“Wollt Ihr die Welt in Flammen sehen?”](#)

4. **Wagner-Putsch**

Wagner-Chef Jewgeni Prigoschin stoppt den Marsch auf Moskau, als seine Kolonnen 200 km vor der Hauptstadt liegen. Er befiehlt seine Truppen zurück in ihre Kasernen und setzt sich nach Weißrussland ab. Worauf hat Prigoschin bei seiner Meuterei gerechnet und wo er sich verrechnet hat, wie der 3. Putschversuch in der jüngsten russischen Geschichte im Detail abgelaufen ist, wie haben die Hauptprotagonisten agiert und reagiert und was den deutschen „Russland-Experten“ unter dem Bildschirm gelaufen ist - im InfraRot-Podcast mit Ivan Rodionov.

Korrekturhinweis: Bei dem Putsch in Chile handelt es sich natürlich um das Jahr 1973.

Wir bedauern den ärgerlichen Zahlendreher.

Quelle: [InfraRot - Sicht ins Dunkel, 27.06.2023](#)

Lesen Sie hierzu auch auf den NachDenkSeiten von Ulrich Heyden [“Wie konnte es so weit kommen? Fragen in russischen Talk-Shows zu dem gescheiterten Putschversuch”](#) und [“Putin fordert aufständische Wagner-Kämpfer auf, ihr „verbrecherisches Abenteuer“ zu beenden”](#)

5. Film mit Eugen Drewermann: Homo Deus - Homo Mors, VOLLSTÄNDIG! Mit Jochen Kirchhoff, Ronald Steckel.

Vollständiger Film HOMO DEUS - HOMO MORS - Himmelfahrt ins Nichts

Transhumanisten glauben, dass das Leben begrenzt und mangelhaft ist. Sie streben nach einer Optimierung des Körpers

und der Umwelt durch technische Mittel. Doch indem sie den Menschen auf Materie reduzieren, vernichten sie seine geistige Natur. Was bleibt von ihm übrig, wenn er sein Wesen verliert? Ist das transhumane Projekt eine Himmelfahrt ins Nichts?

Filminformationen: Regie: Victoria Knobloch; Darsteller: Eugen Drewermann // Jochen Kirchhoff // Ronald Steckel; Erscheinungsjahr: 2023; Produktionsland: Deutschland; Mit freundlicher Genehmigung von Victoria Knobloch.

[Website Victoria-Film-Production](#)

Quelle: [Drewermann Kanal, 25.06.2023](#)

6. Die Letzte Generation von innen (Interview Nimmerfroh)

Die Letzte Generation stellt sich gern als Sprecher einer ganzen Generation dar. Aber stimmt das auch? Und hilft die Bewegung tatsächlich dem Klima? Die

Sozialpsychologin Maria-Christina Nimmerfroh hat bei der Letzten Generation mitgemacht und berichtet hier von den Ergebnissen ihrer “Feldforschung”.

In diesem Interview mit der Sozialpsychologin Maria-Christina Nimmerfroh erforschen wir die Bewegung der Letzten Generation aus einer neuen Perspektive. Als ehemaliges Mitglied dieser Gruppe bietet Nimmerfroh uns einen Einblick in ihre Erfahrungen und Beobachtungen während ihrer intensiven Feldforschung. Maria-Christina Nimmerfroh begibt sich in die Welt der Letzten Generation und stellt dabei kritische Fragen. Sind sie wirklich die Vertreter einer ganzen Generation oder doch nur eine lautstarke Minderheit? Und noch wichtiger: Tragen ihre Aktionen tatsächlich dazu bei, den Klimawandel zu bekämpfen?

Während des Interviews enthüllt Nimmerfroh erstaunliche Einblicke in die Dynamik

und Motivationen der Mitglieder der Letzten Generation. Sie analysiert, wie die Bewegung ihr Engagement für den Klimaschutz in den Alltag integriert und welche Faktoren sie antreiben. Außerdem beleuchtet sie die Vor- und Nachteile der Bewegung sowie mögliche Auswirkungen auf die Gesellschaft. Maria-Christina Nimmerfroh geht über oberflächliche Betrachtungen hinaus und untersucht, wie die Letzte Generation tatsächlich das öffentliche Bewusstsein beeinflusst und politische Veränderungen vorantreibt. Sie stellt kritische Fragen zur Effektivität ihrer Aktivismus-Methoden und hinterfragt, ob es möglicherweise effektivere Wege gibt, um den Klimawandel anzugehen.

Quelle: [Prof. Dr. Christian Rieck, 17.06.2023](#)

7. Schluss mit der Einmischung in Bosnien-Herzegowina! • Bundestagsrede von Žaklin Nastić MdB, 16.06.23

Die Bundeswehr bringt #Bosnien und Herzegowina keine Stabilität. Vielmehr stiftet der deutsche Hohe Repräsentant Christian Schmidt unentwegt Unruhe zwischen den Ethnien, während die #Bundesregierung nicht die Belange der Menschen dort, sondern eigene geopolitische und wirtschaftliche Interessen verfolgt. Die #Bundeswehr gehört umgehend aus Bosnien-Herzegowina abgezogen!

Quelle: [Žaklin Nastić, 16.06.2023](#)

“Aktuelle Lage in Kosovo ist hochgefährlich!” • Miloš Garić (Journalist, Kosovo Online) im Interview

Wir haben die Antworten von Milos Garic auf Deutsch übersetzt. Die Übersetzung könnt ihr über die Untertitel-Funktion aufrufen.

Seit Jahren sind Serben in #Kosovo und Metochien Repressalien ausgesetzt. Willkürliche Verhaftungen und Übergriffe gegen Serben gehören mittlerweile zum Alltag in dem künstlich geschaffenen Staat unter der Herrschaft von Albin #Kurti. Nicht nur werden seit Jahren bereits getroffene Vereinbarungen, wie jene zur Errichtung eines Verbunds Serbischer Gemeinden, blockiert, sondern auch von institutioneller Seite wird die serbische Minderheit diskriminiert und zu Bürgern zweiter Klasse degradiert. Vor wenigen Tagen trieb Kurti es auf die Spitze, indem er schwer bewaffnete Polizeikräfte zum Schutz albanischer Politiker schickte, die gegen den Willen der Bevölkerung in die Rathäuser der überwiegend von Serben bewohnten Gemeinden einziehen wollten. Seitdem protestieren die Serben vor den Rathäusern der betroffenen Gemeinden. Ich spreche mit Milos Garic, Journalist von Kosovo Online, über die hochgefährliche Situation in Kosovo und Metochien, die Pressefreiheit sowie die Rolle des Westens.

Quelle: [Žaklin Nastić, 05.06.2023 #Kosovo #Kurti](#)

8. **International - Neutralität, was sonst? [240]**

Soeben haben wir ein weiteres Video auf unserem YouTube Kanal veröffentlicht. Es handelt sich um den kompletten Mitschnitt einer von INTERNATIONAL durchgeführten Podiumsdiskussion am 14.6. in der Diplomatischen Akademie gleichen Titels. Wir haben bewusst vier Experten, welche durchaus unterschiedliche Meinungen vertreten, zu diesem Gespräch eingeladen: Walter Feichtinger, Friedhelm Frischenschlager, Heinz Gärtner und Günther Greindl. Die Moderation lag in den Händen der früheren Diplomatin und Mitglied der Redaktion von INTERNATIONAL Gabriele Matzner. Ohne die recht interessante, durchaus kontroverse, Diskussion vorwegnehmen zu wollen, so lag unsere Intention bei dieser Veranstaltung darin, eine möglichst breite Diskussion zu ermöglichen. Wie ich auch bei meiner kurzen Begrüßung betont habe: Die österreichische Neutralität ist viel zu bedeutsam, als eine Debatte darüber – wie es z.B. auch der Bundeskanzler in seinem berühmt-berüchtigten Diskussionsverweigerungs-Statement zum Ausdruck gebracht hat, einfach unterdrücken zu wollen. Leider wurde diese Gesprächsverweigerung von den staatspolitisch eigentlich dazu berufenen Institutionen (Bundesregierung, Parlament) viel zu sehr beachtet. Und wenn es Informationen und Diskussionen gegeben hat, so waren diese meiner Meinung nach viel zu sehr Propagandaveranstaltungen für die jeweils eigene Position. Dass es durchaus gute und sachliche Diskussionen zwischen Vertreter*innen unterschiedlicher Ansichten geben kann, hat diese Veranstaltung aus meiner Sicht eindeutig bewiesen. Und noch etwas hat sich herausgestellt: Derartige Gespräche können sogar zu überraschenden inhaltlichen Annäherungen führen. Und wenn es – wie auch bei dieser Veranstaltung geschehen – zumindest zum Konsens kommt, diese wichtige Diskussion verstärkt fortsetzen zu wollen. In diesem Sinne wird INTERNATIONAL sicherlich die Debatte über die internationale Positionierung des immerwährend neutralen Österreich in Zeiten verstärkter internationaler Spannungen auf jeden Fall fortsetzen.

[Weitere Informationen finden sie auf der Website.](#)

Quelle: [International – Zeitschrift für internationale Politik, 16.06.2023](#)

9. **It's Another Iraq! The EU = Vassal of US Empire & NATO Pawn | Clare Daly | Monthly Daly March 2023**

Clare Daly is the conscience of Europe. Watch (some) of her most powerful speeches in the EU parliament in March 2023:

March 29: “Mr President, we have just passed the 20th anniversary of the Iraq War, a war where over a million people died, where people still grapple with the after-effects of the use of depleted uranium, where nobody has been held to account for a country torn apart and a region plunged into chaos. And we have a responsibility to look back and ask: how did it all happen?

Well, it happened because the people in power told us over and over things they knew were not true. It happened because a compliant media failed to ask the questions and parroted those lies day after day, beating the drum for a war of aggression dressed up as a battle of democracy against authoritarianism.

So now, as another country is torn apart, another region turned into chaos, at this uniquely dangerous phase in world history, we see the same people again baying for blood — not their own of course — seizing the moral high ground, condemning peace as appeasement, bellowing that the only option is escalation.

Well, you really have to ask yourself the question: why in God’s name would we believe these liars? Now we need peace and we need it now.”

Quelle: [Neutrality Studies, 26.06.2023](#)

10. **Erstmals AfD in einem Landrat - Der Wochenstartkommentar**

In Deutschland hat erstmals ein #AfD-Kandidat eine Landratswahl gewonnen. Der AfD-Politiker #Sesselmann hat bei der Stichwahl im thüringischen #Sonneberg knapp 53 Prozent der Stimmen erhalten. Der Gegenkandidat von der #CDU und der amtierende Landrat Köpper kam auf 47 Prozent. Die Wahlbeteiligung lag bei knapp 60 Prozent.

Den radioeins Montagskommentar von Friedrich Küppersbusch gibt es ab jetzt nun auch als Audio auf YouTube.

Quelle: [Küppersbusch TV, 27.06.2023](#)

11. **Russische Lyrik im Spiegel der Zeit**

Russische Künstler und Künstlerinnen haben es zur Zeit nicht leicht, wo russophobe Einstellungen und Aktionen überhand nehmen. Um so wichtiger war es, der russischen Kultur in Bremen einen Abend zu widmen. Es war die fünfte Veranstaltung in der Reihe “Russische Lyrik im Spiegel der Zeit”; dieses Mal standen Wladimir Majakowskij (1893 – 1930) und Sergej Jessenin (1895 – 1925) im Mittelpunkt. Auf dem Programm standen ihre berühmten und in der russisch-sprachigen Welt immer noch beliebten Gedichte im Mittelpunkt. Sie spürten in ihrer Lyrik den Wandel im damaligen Russland

und der späteren Sowjetunion nach. Vorgetragen wurden sie in russischer Sprache von Irene Baumann und Tatjana Hilkewitsch sowie auf deutsch von Serhat Bilgin und Rolf Becker, dem bekannten Schauspieler und Rezitator.

Ergänzt wurde die Lyrik durch Erzählungen und Berichten aus dem Leben der beiden Dichter und durch viel Musik. Es spielten Valerij Holstein auf dem Bajan, Tim Shikoré und Vladimir Papadopoulos mit Gitarre und Gesang, und es sang der Chor "Rodina" (i.e. Heimat) mit seinen Solistinnen unter der Leitung von Slava Kravets.

Veranstalter waren der Deutsch_Russische Friedens_Tage e.V. in Kooperation mit der Volkshochschule Bremen. Das Publikum war am 15. Juni 2023 zahlreich in den großen Saal gekommen und klatschte begeistert Beifall. Es war ein bewegender Abend und konnte einen Einblick geben in die reiche russische Kultur.

Video: Marlies und Sönke Hundt

Quelle: [weltnetzTV, 19.06.2023 BREMEN](#)

12. **#friedensnoten 40 - What's goin' on - Marvin Gaye - präsentiert von Kayvan Soufi Siavash**

#friedensnoten 40 - „Trotzdem aufrecht gehen“ nennt Kayvan Soufi Siavash alias Ken FM seine Hommage an Marvin Gaye. Dessen Song „What's goin' on“ aus der Zeit von Vietnamkrieg und Rassendiskriminierung um 1970 sei eine Blaupause für heutige Zustände. Wie kann man Menschen dazu bewegen ans andere Ende der Welt zu fliegen, um durch die Hölle zu gehen, unbekannte Menschen zu töten und vielleicht dabei zu sterben? Mit Skrupellosigkeit und Brutalität sind Machtapparate in der Lage, in das Leben der ihnen Unterworfenen einzugreifen. Noch absurder war die Situation für viele Schwarze, die jene „Werte“, die in der Heimat systematisch mit Füßen getreten wurden, nun im Ausland mit ihrem Leben verteidigen sollten. Viele weigerten sich.

Kayvan Soufi Siavash, der ehemalige Radiomoderator und Reporter bei verschiedenen privaten und öffentlich-rechtlichen Rundfunkanstalten und Leiter des Kanals KenFM beleuchtet in den Friedensnoten Nummer 40, wie Kriegspropaganda, Polizeigewalt und die Diskriminierung von Bevölkerungsgruppen das gesellschaftliche Klima in einem Land vergiften können – damals wie heute. Und porträtiert den Künstler Marvin Gaye.

Quelle: [Radio München, 31.05.2023](#)

13. **Am Set: 4. Solidaritätskonzert für Julian Assange - Das Konzert**

Ein Kampf mit Rhythmus – Das Assange-Konzert gab den Drive! Sie gaben der Assange-Solidaritätsbewegung erneut den Drive, den der lange Marsch für die Freiheit von Julian Assange braucht: Die Künstler des vierten Solidaritätskonzerts für Julian Assange. „Mit Gesang wird gekämpft“, lautete der Titel eines alten Liederbuchs; denn schon früher war klar, dass Musik den Kämpfen jenen Drive verleiht, der für den langen Atem notwendig ist. Und einen langen Atem braucht die Bewegung für Assange. Seit April 2019 sitzt der wegen Spionage angeklagte Journalist Assange in einem Londoner Gefängnis. In den USA droht ihm eine Haftstrafe bis zum Lebensende. Der Vorwurf der Spionage ist eine schäbige Fälschung. Denn Assange hat nie spioniert, sondern nur seine Arbeit als Journalist getan. Aber „Spionage“ klingt nach Verbrechen, klingt so, als wäre Assange zu Recht inhaftiert. Diese Lüge soll den Menschen Assange ins Unrecht setzen, soll den Verbrechen der USA, die Assange veröffentlicht hat, den Anstrich von guten Taten verleihen.

Der Fall Assange soll in Vergessenheit geraten – Die mächtigen Gegner Assanges – die Regierungen der USA und Englands – tun alles, damit der Fall Assange in Vergessenheit gerät. Sie hoffen, dass der lebende Beweis für die Kumpanei mit den US-Verbrechen im Gefängnis vermodert und sein Bild verblasst. Doch die Aktivisten für Assange lassen nicht locker. Sie wissen, dass seine Freiheit unsere Freiheit ist. Die Freiheit, gegen den Krieg zu kämpfen, die Freiheit, die Gefährlichkeit der USA zu entlarven, die Freiheit, die Wahrheit zu verbreiten.

Der Kampf geht weiter! Auch am 3. Juli 2023: Denn an diesem Tag wird Julian Assange 52 Jahre alt. Deshalb wird es ab 17 Uhr auf dem Pariser Platz in Berlin, vor der Botschaft der USA und dem Brandenburger Tor, eine Geburtstagsfeier für den tapferen Journalisten geben. Die Soli-Bewegung wird ihn hochleben lassen. Auch und gerade weil sein Leben bedroht ist. Sie wird laut und herzlich bis in sein Gefängnis zu hören sein. Kommt und feiert und singt mit!

JA ZUR FREIHEIT – NEIN ZUM KRIEG!

Die einzelnen Künstler: 0:05:40 Alexa Rodrian 0:09:10 Jens Fischer Rodrian 0:21:33 André Krengel 0:39:55 Eisbrenner 1:02:50 Burak Hoffmann 1:09:09 Kilez More 1:27:43 BasisBandBerlin

Hier die Links [zum Talk](#) und [zu den Publikumsinterviews](#).

Quelle: [apolut](#), 27.06.2023

14. **Kabarett, (Real-)Satire, Comedy und Co.**

- **Reiner Kröhnert - Postdiplomatische Gebrauchsartikel**

In seiner Unterhaltung zwischen Gerhard Schröder und Friedrich Merz zum Ukrainekrieg wird vor Diplomatie gewarnt und Bombengeschäfte in Aussicht

gestellt.

Quelle: [Diether Dehm, 14.06.2023](#)

◦ **Simone Solga: Hart aber Unfair | Folge 75**

Jetzt wird's herzlich! In Russland wird an Putin rumgeputscht, und bei uns in Deutschland lernen wir von Luis Klamroth, wie man Frauen hart aber unfair übern Mund fährt. In Folge 75 von "Die Woche abgefrühstückt" hilft Ihnen Simone Solga auch diesmal wieder über das Schlimmste hinweg – sogar über Nichtkanzler Scholz.

Ab 09. September 2023 mit dem neuen Programm „Ist doch wahr!“ auf Tour. [Alle Termine gibt's hier](#).

Quelle: [SolgaTV](#)

◦ **B&B #81 Burchardt & Böttcher: Klima, Impfen, Tauchen im Meer? Dem Milliardär ist nichts zu schwer.**

Tödlicher Pfotenabdruck: Hunde sind schlechter fürs Klima als Privatjets **

Endlich unbürokratisch sterben: Hallo MAID, Dienerin des Todes ** Neu im B&B-

Shop: Brain-Up für gute Laune und flotte U-Boot-Touren zu Nordstream 2 ** Gott

ist nicht queer, aber Christen würden Putin lieben ** Das Rätsel der

exponentiellen Ahnenkerzen ** Wie man Forschung und Wissenschaft aus dem

eigenen Bullshit renoviert ** Sowie Verbrauchertipps zur Auswahl von

Verschörungstheorien, Bürgerkrieg-Bier und Digitalwährungen (Slogan: Sie können unser Angebot nicht ablehnen, aber wir Ihr Bargeld).

00:00:00 Intro 00:01:30 Hitze beim RKI, Konsens beim WBGU 00:04:00 CO2-

Pfotenabdruck 00:08:00 MAID, Dienerin des Todes 00:10:00 Brain-Up 00:13:00

U-Boot-Reiseveranstalter Titan Tours 00:22:00 Caesar und der Kirchentag

00:25:30 Christen würden Putin lieben 00:30:00 Pechstein 00:31:00

Exponentielle Ahnenkerzen 00:38:00 Renovierung von Forschung und

Wissenschaft 00:46:00 Berechenbarkeit des Menschen 00:48:00 Weshalb Musk

vor KI warnt (Überraschung) 00:52:00 Verbrauchertipp Verschörungstheorien

00:55:00 Ein Budweiser vor dem Bürgerkrieg: Mission Spaltung 01:02:00

Annahmepflicht für Digitalgeld, nicht für Bares 01:07:00 Glückliches

Digitaldänemark

[Umfangreiche Quellenangaben in der Videobeschreibung.]

Quelle: [B&B - Burchardt & Böttcher - Wir müssen rede, 25.06.2023](#)

- **Uwe Steimle /60 Jahre Uwe Steimle / Steimles Aktuelle Kamera / Ausgabe 111**

Quelle: [Steimles Welt, 25.06.2023](#)

- **Der Wagscheider**

24.Juni – Wochenkommentar von Ferdinand Wagscheider

Im neuen Wochenkommentar geht es um das – für diese Woche wissenschaftlich vorhergesagte Ende der Menschheit, es geht um unabhängigen Journalismus und Zensur in Österreich und natürlich um die drohende Klimakatastrophe! Der satirische Kommentar zum aktuellen Zeitgeschehen. [...] All das stets mit einem Augenzwinkern, um den Zuseher zum Nachdenken anzuregen und ihn dazu zu bringen, sich seine eigene Meinung zum jeweiligen Thema zu bilden. Frei nach dem Motto: “Da scheiden sich nicht nur die Wege, sondern auch die Geister!”

Quelle: [Servus TV](#)

- **Der Populist Daniel Günther**

Quelle: [_horizont_, 23.06.2023](#)